
SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA   

SEÇÃO SINDICAL DE SANTA ROSA DO SUL 

-------------------------------------------------------------------------------------- 

ATA 001/2017 – Assembleia 

 

Conforme edital de convocação, aos seis dias do mês de março de dois mil e 

dezessete, às doze horas e trinta minutos, em segunda chamada, reuniram-se em 

Assembleia Geral Extraordinária, na Sala 03 do Campus Santa Rosa do Sul, a 

Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta: a) 

informes sobre os movimentos de mobilização de 2016 e o Acordo firmado entre a 

Reitoria e as seções sindicais do IFC; b) Deliberação quanto à liberação de 

inscrições para participação no Curso de Formação Política; c) Atividade em alusão 

ao aniversário da seção sindical; d) outros informes.  Ao iniciar os trabalhos, o 

Coordenador-geral da Seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu 

boas vindas aos presentes e apresentou a pauta da convocação, já descrita. Ato 

continuo, solicitou a inversão da pauta, para repassar alguns informes enquanto os 

colegas servidores estivessem chegando para a assembleia, assim passou a relatar, 

a título de informes que, a emissão dos comprovantes de pagamento do Plano de 

Saúde São José para declaração de Imposto de Renda serão pauta de uma reunião 

da direção do Sindicato com  os representantes do Plano em Criciúma, na próxima 

quarta-feira dia oito e logo em seguida será encaminhado para conhecimento dos 

servidores interessados informação de como estes devem proceder para obter o 

comprovante. Ainda como informes o Coordenador relatou que a assessoria jurídica 

encaminhou e-mail, informando que houve a emissão de alvará para pagamento de 

parcela residual do processo de correção de 28%, o texto dos advogados informa 

que “temos conhecimento de que pode haver atraso na liberação dos valores pois a 

CEF e a Justiça Federal não estão se entendendo quanto a correção dos valores, 

pois o alvará foi emitido antes do depósito o que gera uma correção monetária dos 

créditos, em função disso a CEF não quer arcar com esse prejuízo”. Em síntese, os 

valores estarão liberados em pouco tempo, mas quem quiser pode se apresentar na 

CEF para fazer o levantamento e ter ideia do valor a receber. Em tempo, o 

coordenador informou que vai repassar na lista de e-mails o comunicado da 

assessoria jurídica para conhecimento de todos. Retomando a pauta, o coordenador 

informou que participou junto com os colegas Israel e Lenise, de uma primeira 

reunião na Reitoria, onde estavam presentes também membros das outras seções 

sindicais do SINASEFE/IFC, a Reitora, os pró-reitores e a assessoria jurídica da 

Reitoria, objetivando encontrarem um termo de acordo em relação aos dias 

paralisados e ou com mobilizações ocorridos em 2016. Segundo o coordenador, a 

conversa com a Reitora fluiu bem e foi produtiva, ao final as seções sindicais saíram 

com a tarefa de formalizar uma minuta de acordo que contemplasse as 

características e circunstâncias das atividades e mobilizações que ocorreram em 

cada Campus. Relatou Marangoni que em vinte de fevereiro voltaram a se reunir, 

conforme havia sido acordado e nesta reunião foram apresentadas novamente a 

situação de cada seção sindical e assinado um acordo que já foi publicado pela 

Reitoria dando ciência de que as atividades de mobilização e paralização nas 



seções sindicais em 2016 não resultaram em prejuízo ao IFC, tão pouco às 

atividades letivas e administrativas daquele ano, nada mais havendo para se 

responsabilizar os servidores que participaram das atividades. Quanto ao segundo 

ponto de pauta, Marangoni disse que segundo foi informado, na reunião estadual 

ocorrida em 2016 em Rio do Sul, onde estavam presentes representantes da nossa 

seção sindical, foi deliberado pela organização de um curso de formação politica. 

Nestes termos, a Seção Sindical Litoral ficou responsável pela organização do 

evento, que vai acontecer entre os dias dez e doze próximos. O professor Gerson 

lembrou que o curso não é só para quem é filiado ao sindicato e que ele e sua 

companheira, a colega servidora Sabrina, já estão inscritos para participar. 

Apresentado o curso e justificada a importância deste para a formação de servidores 

que queiram aprofundar seus conhecimentos, Marangoni questionou se mais 

alguém teria interesse em participar no momento em que o professor Danilo se 

apresentou como interessado. Sendo que existem quatro filiados entre os 

interessados em participar do curso, quais sejam,  Gerson, Israel, Danilo e Luciana, 

o coordenador solicitou votação na assembleia para saber se o sindicato poderia 

custear a viagens dos colegas para que estes repassassem posteriormente o 

conhecimento e dinâmicas recebidas na atividade. A votação se encerrou com seis 

votos favoráveis, nenhum contra e nenhuma abstenção. Para o terceiro ponto de 

pauta, que tratou do aniversário da seção sindical no próximo dia vinte e dois de 

abril, Marangoni disse que a Direção do Sindicato fez reunião no último dia dois e 

gostaria de, ouvida a assembleia, definir por uma confraternização em alusão a esta 

data, após algumas intervenções dos colegas a respeito do assunto, o coordenador 

apresentou a proposta para que a definição pudesse ser feita em consulta mais 

ampla por meio de um questionário eletrônico na lista de e-mails, haja vista a pouca 

participação de servidores na assembleia, neste momento, foi interpelado pelos 

presentes que não aprovaram a ideia. Israel lembrou que para organizar um evento 

com qualidade é necessário tempo e que a assembleia é legitima para deliberar 

sobre o assunto, no mesmo sentido Gerson disse que os que estavam ali poderiam 

deliberar pois este sempre foi o encaminhamento, que a assembleia é soberana.  

Com estas argumentações Marangoni retirou sua proposta de consulta por 

questionário e passou-se a deliberar sobre possíveis datas, locais e o tipo de evento. 

Por haver vários feriados próximos aos finais de semana durante o mês de Abril e 

considerando a dificuldade que o pessoal que trabalha a noite em Santa Rosa e 

principalmente em Sombrio tem de participar de eventos durante a semana a noite, 

por unanimidade, foi definido que deve ser feito a confraternização no dia seis de 

maio, o primeiro sábado depois do aniversário do sindicato e dos feriados. Foram 

levantados vários locais, que a direção do sindicato ficou responsável por verificar a 

disponibilidade e também se vai ser almoço com atividades depois ou janta com 

outros atrativos, dependendo da disponibilidade dos locais. Israel levantou a questão 

do custo da confraternização, Marangoni argumentou que como estamos em poucos 

servidores, o prudente seria manter o valor da última confraternização que foi 

aprovada em uma assembleia com muitos servidores. Após intervenções reforçando 

que poderia ser alterado o valor e se falando novamente da falta de interesse dos 

servidores com o sindicato, foi aprovado por seis votos favoráveis e nenhum 

contrário que se mantivesse o valor da última deliberação. O colega Israel 



apresentou a proposta de dar um brinde que caracterize mais o sindicato e que seja 

perene, já que passamos o final de ano com uma caixa de bombom. A assembleia 

deliberou pela proposta do professor Gerson que o brinde tivesse seu valor em torno 

de setenta reais. A direção ficou com a responsabilidade de selecionar as 

possibilidades e definir o brinde. Nada mais havendo a tratar o Coordenador lembrou 

que está convocada assembleia para às dezesseis horas e trinta minutos no 

Campus Avançado Sombrio, com a mesma pauta e que serão somados os votos de 

todos para estabelecer a decisão da maioria dos servidores em assembleia. Eu 

Israel Vasconcelos Cardoso, na função de Secretário, lavro a presente ata que 

segue assinada por mim, pelo Coordenador-geral e demais presentes, conforme lista 

de presença, no livro de presença. 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 


